

La presidenta del Congreso de los Diputados acepta ser madrina del Nazareno

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 6 de febrero de 2018, martes



Ana Pastor Julián recogerá el nombramiento este jueves en la visita oficial que la agrupación unionense efectuará este jueves el Parlamento de la Nación, en Madrid. El presidente procesionista José Cortado ha comunicado la noticia esta mañana al delegado del Gobierno, Francisco Bernabé, quien señala que la presidenta se siente “muy honrada” y que tiene “ganas de visitar La Unión”.

http://www.youtube.com/watch?v=S7W_J6zKkfc

José Cortado ha visitado la oficina en Cartagena de la delegación del Gobierno en la Región de Murcia, donde ha informado a Francisco Bernabé de que la presidenta del Congreso de los Diputados de la XII legislatura “ha aceptado la propuesta que le hicimos llegar como madrina de la agrupación del Nazareno y que este jueves se llevará a cabo la recepción oficial, una grata noticia que, como es preceptivo, hemos comunicado al delegado del Gobierno”, indica. El unionense Francisco Bernabé ha manifestado a este diario que ha recogido con mucho agrado la buena nueva tras un proceso en el que ha sido parte activa, en su condición de antiguo diputado del Congreso. “Todo han sido facilidades por parte de Ana Pastor, que se siente muy honrada. Que la tercera máxima autoridad del Estado se involucre de forma activa en algo tan intrínseco como es la Semana Santa Minera es un motivo de satisfacción para toda la Región y por ello mi enhorabuena a todos los nazarenos y a todos los cofrades unionenses”.

La presidenta del Congreso de los Diputados acepta ser madrina del Nazareno

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 6 de febrero de 2018, martes

Bernabé ha recordado que la anterior ocasión en que se llevó a cabo una recepción oficial con un colectivo unionense fue el pasado año, cuando Ana Pastor aceptó ser madrina de la Orden de los Caballeros de Santa Bárbara. “Ahora es su segundo vínculo oficial y ojalá un día la veamos pasear por nuestras calles”, ha apuntado.

José Cortado ha anunciado más noticias relacionadas con la agrupación del Nazareno “desde el exterior, pues se sabe que no paramos, y pronto es posible que estemos en Alicante y Albacete, pues no paramos y seguimos haciendo patria pequeñita allá donde nos quieran”.